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会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし2015年3月17日（火）

今年度第33回（通算69回）例会

本日のプログラム

＜卓話＞
「人生の先輩にお伝えするファッションの奥深さ」

株式会社ファッションスタイリストジャパン
代表取締役 西岡 慎也様

■2015年3月10日 会長挨拶

会長 尾関勇

ちょうどこの部屋（ブルックリン）から、愛宕ロータ
リークラブが準備例会ということで始まりまして、その時
は旗もなく、このバッチもない状態でした。四つのテスト
をソングとして歌っていましたが、これは理念でありソン
グはもっと長いものをと舟木さんに言われたこともありま
したが、私はこの理念が結構好きで、会社で掲げている方
も多く見られます。
さて、ロータリーでも次年度体制が徐々に始まってきて

おり、来年に向けてのミーティングや予定、役割等発表さ
れつつあります。愛宕RCは他のクラブと違って、スケ
ジュールの後半に予定を沢山と詰め込んでおり、創業支援
塾がフィナーレを迎えると共に、GG、グローバルグラント
事業がいよいよスタートすることになります。そして石渡
会長年度の事業につきましても、ほぼ固まって、申請を行
う段取りとなっています。ロータリーには補助金が二つあ
り、地域での補助金（DG）とワールドワイドな補助金
（GG）です。DGが4000ドルくらいに対し、GGは3万ドル以
上でないと申請ができない大きな規模となっております。
地区でも申請が少ないです。援助国とのコミュニケーショ
ンが難しいこともあります。私共はシアトルRCさんと

10年前、アメリカで流行ったヘルスチェックやDNA
チェック、私と弟、妻が行いました。父側はずっと遡
ると、基本的に中国にいた人でした。母側の一番濃い
部分はシンガポールになります。台湾の原住民は元々
島の人です。私は98.5%チャイニーズ。弟はなぜか、
0.1%ヨーロピアンになっています。これは、10世代
前、200～300年前、スペイン・ポルトガル人は台湾に
いましたので、そこで混じっている可能性がありま
す。妻は九州出身ですが、日本人なのは86%だけで
す。福岡出身、釜山も近いのであり得ます。

Peacemaking Circleを行おうとしていますが、オンラ
イン申請をポールが孤軍奮闘中です。MyRotaryからロ
グインし、入力申請を行う流れですが、非常に合理的
で、会長の署名もそこででき、シアトルの担当者の署
名、協力団体の覚書書のアップロード等、世界のどこ
にいても申請が進み、エバンストン本部の担当者は重
点分野が適しているか確認する作業も行っています。
既に補助金NO.を取得し進んでいます。小さいクラブで
すが、これを私たちが行うのは非常に意義があると思
いますし、この中で唯一多国に渡って活躍している、
国籍の異なるポールにこれを行って頂いて、皆さんで
一緒になって社会的な問題の一つに関わっていくこと
は非常にいいことだと思います。ようやく峠を越して
きた感触があります。詳細は後ほどメールで配信させ
ていただきますが、4月15日～19日まで、よろしければ
一緒にメーキャップをして、1日だけPeacemaking 
Circleを楽しんでいただき、私のベースもありますの
で、色々な場所へご案内させていただければと思いま
す。季節も新緑のいい季節、日本から8時間で行けます
ので、ぜひご一緒頂ければと思っています。
最後に、新しいメンバーのご参加についてご報告で

す。来週入会式の秋山さんの他に、2名の方からご検討
いただいております。順次面談を行い、また本当に
ロータリーを続けて行かれるかご本人としっかりお話
をし、規約を読んで頂いて進めていきたいと思ってお
ります。わずか21名から始まった私共ですが、このお
二人が入会されると30名になるということです。あり
がたい事だと思います。皆様どうぞ、新しい会員の方
へのフォローアップと、お互いに役割を見つけてロー
タリーを楽しんで頂きたいと思っておりますので、よ
ろしくお願いいたします。

＜3月17日のプログラム＞
イニシエーションスピーチ
フィデリティ投信株式会社 調査部長
愛宕RC国際奉仕委員会 委員長

Paul Tsai 会員



3月・4月のプログラム

○3/24（火）卓話：寺田朗子様（国境なき子どもたち会長）
●3/31（火）休会（規定による）＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞

○4/7（火）卓話：中村千晶様（ROTEX 2010-11年度ブラジル派遣)
○4/14（火）イニシエーションスピーチ：加藤俊吾会員（株式会社アフィニティホールディングス代表取締役社長、愛宕
RCロータリー財団委員長）
○4/21（火）卓話：ブライアン・バーバー様（日本難民支援協会渉外部部長）
○4/28（火）例会後、8:30～クラブ協議会（ビジター・ゲスト様にはご退席いただきます）

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇ニコニコBOX◆ ￥9,000 累計総額 ￥411,506
・秋山様入会に引き続き、2名の方のご検討をいただいています。石渡さん、若山さんに感謝です、（尾関）・ポールのIS楽しみで
す。明日は東日本大震災から4年です。2時46分に黙祷しましょう。（若山）・今日は欠席予定でしたことを忘れて、出席。世の中、

何とかなりますね。（塩沢）・ようやく晴れるかな。ニコニコ。（石渡）・ポールのイニシエーションスピーチ、楽しみにしています。
（柳）・秋山さんようこそ！！仲間が増えてニコニコ。（丸山）

1925年の祖父の写真、台湾生まれですが畳の上で食事
をとっています。私は台湾生まれで、9歳まで台湾にいま
して、アメリカ東海岸へ移住し2年、ロサンゼルスに移住
し18年在住。ピッツバーグでビジネススクールへ行き、
2002年、日本へ来ました。1997年にも交換留学で来日し
ていました。日本語は中学の時から週末日本人学校に
通っていました。そのうち2年間でやっと、平仮名・片仮
名を覚えました。2011～2013年、上海・香港へ転勤にな
り、ちょうど地震の3日前上海に引っ越していました。そ
の後2013年3月、日本に戻れてよかったです。

UCLA機械工学部を専攻、父も機械工学部だった影響
で、将来はアジア圏で仕事がしたいと思っていて、日本
語・中国語・英語とわかっている方がいいと思い、また
製造業が多いため機械工学は役に立つと勉強しました。
途中1年間東京大学に交換留学で来日、半導体を削る技術
で、小さい機械を作る研究室に配属になりました。日本
の大学のシステムは台湾も似てますが、universityを中
国語の音に変えると「四年間遊び任せる」といったこと
になり、大学に入ればどこか就職できるので、ここまで
来るのに苦労したので勉強しなくていい、ここは似てい
ます。アメリカは7割しか卒業できないようになっていま
す。落ちるだけでなく、他学部に編入したりもありま
す。
将来ビジネスをやりたかったが知識が全くなかったた

め、その後MBAに行きました。理系の強い大学を選びまし
たが関係ない金融の仕事になりましたが、人生はわから
ないですね。
仕事の話をしますと、UCLA卒業後、石油会社に入社、

その後戦略コンサルティング会社に。その後フィデリ
ティに入社。その経緯は、中国で仕事を行っている時の

◇◆ 出席報告 ◆◇
2015年3月3日 出席状況

・会員数 25名
・出席者 22名
・ビジター 0名
・ゲスト 1名
・特別代表舟木いさ子様

修正出席率

96.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

4.0%

東京の上司がボーナスを自分だけにくれず、その不当な
評価にこんな会社いられないと辞め、転職しました。ま
さに塞翁が馬で、人生何が悪くて何が良いか、後々から
しかわかりません。オフィスの中で仲が良かった上司で
ショックでしたが、彼がボーナスをくれていたら100万円
のせいでフィデリティ入れなかったかもしれない。だか
ら感謝すべきする人なので、マイナス＝マイナスではな
いな、人間は楽観的であると言うのが重要だと、考え方
次第だと思います。
最後に、趣味はヨットです。日本からアメリカに渡っ

た日本人の話を漫画で読んだのがきっかけで、太平洋を
渡りたいと思い始めました。海外に行かずとも、日本の
中でも綺麗な海の島はたくさんあります。またあまり人
もいないのでとてもお勧めです。

出席率内訳

当日出席数(22)

修正出席数(2)

欠席数(1)

8.0%

88.0%


